

## Vorevents getoppt:

# küchenwohntrends und möbel austria

Die sechste Ausgabe des Fachmesse-Doppels **küchenwohntrends** und **möbel austria** im österreichischen Salzburg vom 03. bis 05. Mai 2023 steht nach eigener

Einschätzung „unter einem guten Stern“:

„Nicht nur, dass der aktuelle Buchungsstand all jene der Vorveranstaltungen übertrifft, auch die vertretenen

Unternehmen und Marken glänzen mit hochkarätigen Namen“, lautet die aktuelle Ansage des Veranstalters **trendfairs GmbH** (München). Nicht zuletzt werde das Begleitprogramm mit den „Podium-Events“ und die Services rund um die Veranstaltungen nochmals erweitert.

Die beiden Businessplattformen „live“ und im Herzen des deutschsprachigen Vertriebsraums mit dem Fokus auf Österreich und den Süden Deutschlands sprechen gezielt den Fachhandel, das Handwerk, Immobilienausstatter und Projektentwickler, Architekten und Designer an.

Für das kommende Jahr 2023 kommen nahezu alle der 2021 Corona-bedingt aussetzenden Unternehmen auf das moderne Ausstellungsgelände der Mozartstadt zurück. Mit dabei sind wieder AEG Elektrolux, Beko,

BSH mit den Marken Bosch, Neff und Siemens, die Firmen Brigitte, GfMTrend, Gorenje, HKT, KH Küchen sowie Liebherr, Naber, Nolte Küchen, Sachsenküchen und Speedmaster.

Aktuell und gut neun Monate vor Veranstaltungsstart haben viele Stammaussteller ebenfalls fest gebucht. Unter anderem wird das Ausstellerverzeichnis 2023 die Namen Bauformat, Blanco, Bora, Carat, Christine Kröncke, Der Kreis, Häcker Küchen, Joka, Miele, Nobilia, Oranier, Pronorm, Quooker, Rotpunkt Küchen, Schachermayer, Schock, Schüller, SHD, Signet Wohnmöbel, Strasser, Systemceram und Würth ausweisen. Für Überraschung werden die mit Spannung erwarteten Messepremierer von Leicht Küchen, MCR oder Noodles sorgen – was jedoch die Liste der „Neulinge“ längst nicht abschließt.

Im Mittelpunkt der Messe-Präsentationen stehen Accessoires, Arbeitsplatten, Armaturen, Dunstabzüge, Elektrogeräte, Lichtlösungen, Bad- und Küchenmöbel, Spülen und Zubehör ebenso wie Institutionen und Verbände, die Softwareentwicklung und IT sowie verschiedene Dienstleistungen.

Nicht nur für Veranstalter **trendfairs** besonders erfreulich: Die seit einiger Zeit stark wachsende Ausstellerklientel aus den Bereichen Polster- und Schlafmöbel, Wohn- und Esszimmermöbel sowie der Hersteller von Tischen, Stühlen und Bänken wird 2023 nochmals kräftig zulegen. ♦

## Markus Reiners ...

... hat bereits am 01.07.2022 als „Business Unit Director“ den Bereich **Small Domestic Appliances** (SDA) bei **Haier Germany** übernommen. „Mit seiner Erfahrung und seinem Werdegang ist **Markus Reiners** die ideale Besetzung, um diesen Geschäftsbereich auch künftig zu stärken und weiterzuentwickeln“, sagt **Thomas Wittling**, CEO der D/A/CH-Region bei **Haier**. Der Betriebswirt **Markus Reiners** verfügt über 25 Jahre Berufserfahrung in Vertrieb und Marketing und besetzte verschiedene Führungspositionen bei internationalen Unternehmen. Zuletzt war er als Regional Head, Country Manager und Director Sales bei **iRobot** beschäftigt. Seinen Schwerpunkt sieht er darin, im Team das Wachstum voranzutreiben. „Wir wollen unter die Top 3 in Europa kommen. Dabei hilft uns unsere Managementphilosophie, die mit Top-down-Strukturen und Hierarchien aufräumt und auf starke, eigenverantwortlich arbeitende Teams setzt“, so **Thomas Wittling**. **Markus Reiners** werde unter anderem dafür zuständig sein, die Marke **Hoover** weiterzuentwickeln.

## Albert Trebo ...

... hat in den vergangenen vier Jahren als CEO die **GRASS-Gruppe** gemeinsam mit dem Management „erfolgreich durch herausfordernde Zeiten geführt und die Weichen für weiteres Unternehmenswachstum gestellt“. So lautet die aktuelle Ansage aus dem österreichischen Höchst. Aber das ist jetzt Vergangenheit. Es sind die berühmten „unterschiedlichen Auffassungen über die strategische Zukunftsausrichtung“ des international tätigen Herstellers innovativer Bewegungs-Systeme, die nun zur einvernehmlichen Trennung zwischen **GRASS** und **Albert Trebo** führten. Er verlässt das Unternehmen zum 31. August 2022. CFO **Helmut Kainrad** wird die Aufgaben von **Albert Trebo** übernehmen. Anfang September 2018 hatte Trebo die Position des CEO bei der **Würth-Tochter** übernommen und war insbesondere für die Bereiche Marketing und Vertrieb zuständig.

Abschied nach vier Jahren: **GRASS**  
CEO **Albert Trebo** geht Ende  
August



Hat als „Business Unit Director“ bei **Haier Germany** den **SDA Bereich** übernommen: **Markus Reiners** (© Haier Germany)